
lQQ.' d Y.l6 vv:QJ lJO~【Nnr

食物及衛生局
高永文局長：

支持顧問報告’，維持活家禽黨現狀，’的建鐵

我們是一群在新界從事司磨難業的農友。我們之中的大多數從事渲一行已有


數十年，有的甚至還是早期由文章手中接過農場並經營到現在的。幾十年來，


儘管養雞這個符業經歷了不少起伏，但我們在漁護署的幫助和支援下做出很多


改變，以適應不斷進步的社會。能堅持走到今天，足見我們對這個行樂的熱愛。


最近，政府妻說顧問公司對本行業的運作模式進行研究，他們經詳細調查


後作出了”維持活家禽蕪的現肢，的建議，我們作為雞尾聲對此表示堅決支持。


尤其難得的是，在不少廉價垃圾食品當道的今天，仍有許多市民事歡和選擇肉


質鮮美、原j十原咪的新鮮難，更有近一半受訪者衰示，如果在香港買不到活雞


會覺得不關心。這個調查結果令我們戚到非常欣慰和鼓舞，因為它反映出本地


農場生產的活家禽在質量和安全方面一直都受到社會大眾的認同。


雖然如此，我們對顧問報告中的一些建機還是有點疑慮。

其一，顧問建議改營活家禽零售點，提供設施以加強人雞分隔。而我們叫


擔心部分活家禽零售點可能因條件限制很難達到要求，所以希望當局投入資源


去協助他們完成改造。總之就是要做到目前 132 個零售點一個都不能少，否則


整體銷售量肯定會大幅下降，農場的正常運作便會受到嚴重影響。此外，當局


應該研究讓農場建小型屠宰場的可行性，這樣不但能為我們提供多一條銷售渠

道，也可以減少某些反對保留活家禽零售點之人的憂慮。

其次是農場搬遷問題。目前，現行的條例限制了農場搬遷，結果書聽說們面


對兩難的局面。一是有的農場因條件限制無法繼續改善和提升本身的主物保安


水平﹔二是一旦遇私人樂主大幅加租或收回土地，農場便要被迫結樂（該情況


己曾經發生過）。所以我們要求當局儘俠修訂那些不合時宜的搬運條例，使本


港養雞行業得以保存以及能朝現代fl::.方向發展。


作為農民，我們的願望非常簡單，就是可用我們多年的經驗和技能將生計


維持下去。所以希望當局在了解本行業的狀況後，能設法幫助我們解決上述難


題。


一群養雞的農友上 

2017 年 5 月 31 日 

（隨函附上多位農友的聯署） 
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支持顧問報告﹒’，維持活家禽黨的現狀’，之農友聯署 

3 展友姓名：坐過：L 

4 農友姓名：主逃生


5 展友姓名：騙過非
 

6 農友姓名：生益也
 

7 展友姓名：全遂
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農場編號：正立主i

農場編號：正主旦之

農場編號：具:ef!t_ 

簽署：功奸l銘


簽署：和物怎

簽署：戶茲ι ;Q 戶之于

簽署堪重＆ {l
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簽署：

簽署：才41<從

簽署： （／ '-:6. ~-3這么

自艘船：誰創ι
 

9 展友姓名：羞羞全
 
10.獻姓名：生直在


11敝姓名：過組
 

12農友姓名星鍾

喘姓名：盔的
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14艘友姓名：五三芷 

15敝姓名：主主通信
 

16敝姓名：主包
 

R蛙場編號： L 斗峰之

農場編號： L旦J_ij_J_三 

農場編號： L 」11年一

農場編號：迋μ生生于

間號：雌

農場編號： !JU_主企笠

農場編號： LK....L.L互之

農場編號：且_;__Ltl

關輸：山均主 
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簽署：熱扎克
簽署：單「
簽署：生金先
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簽署：丹台銘


簽署：
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